

Süße Überraschung für Seniorenheim und Obdachlose

„Foodsharing Unna“ hat gespendete Süßigkeiten an ein Seniorenheim und die Obdachlosenhilfe verteilt

Unna. Ostern ohne Hasen aus Schokolade? Das ist für viele Menschen schwer vorstellbar. Nachdem sie in der vergangenen Woche eine Lebensmittel-Verteilaktion auf dem Schulhof der Schillerschule organisierten, haben die Helfer von „Foodsharing Unna“ am Osterwochenende ein bisschen „Osterhase“ gespielt und Süßigkeiten verteilt.

„Durch eine großzügige Spende der EGV konnten wir eine Osterhasen Aktion star-

ten“, berichtet Jennifer Paruzel, Botschafterin von „Foodsharing Unna“, unserer Redaktion am Dienstag. Osterhasen aus Schokolade und Brot spendete der Lebensmittel-Großhändler. Daraus packten die „Foodsharing“-Aktivisten kleine Oster-Tüten und verteilten sie im Stadtgebiet. „Unter anderem wurden diese Ostertüten an ein Seniorenheim, eine Demenz-WG, zwei Kinder- und Jugendwohngruppen, sowie die Obdachlo-

senhilfe verteilt“, sagt Paruzel. Auch der vor zwei Wochen eingerichtete Gabenzaun an der Massener Straße und die „Fairteiler“ genannten Lebensmittelboxen im Unnaer Stadtgebiet bestückten die Mitglieder von „Foodsharing Unna“ mit den kleinen Osterüberraschungen.

Schoko-Osterhasen und Brot spendete die EGV Unna.

FOTO PRIVAT

